



---

22.03.2024

Liebe Eltern,

in dieser Woche gab es keine Frage, auf die Ihre Kinder lieber geantwortet hätten: „Worauf freust du dich in den Osterferien am meisten?“ Die Antworten waren so vielfältig, wie es Ihre Kinder sind. Aber in einem waren sich alle einig: Jetzt wird es wieder Zeit für eine Auszeit, mehr Zeit für Familie und Freunde, besseres Wetter und neue Erlebnisse – und die spielen neben der Schule auch eine so immens wichtige Rolle in der Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler.

Dabei haben auch wir in der Schule in den vergangenen Wochen viele Gelegenheiten geschaffen, um den Fachunterricht durch außerunterrichtliche Angebote zu begleiten. Dazu zählen beispielsweise gleich zwei **Austausche mit Spanien** – hier konnten Schülerinnen und Schüler auf beiden Seiten wertvolle Erfahrungen mit der jeweils anderen Kultur machen. Wir hatten **Dozenten der Universität in Münster** zu Gast, die sowohl mit einer Fachvorlesung in Mathematik als auch mit einem Vortrag über die Bedeutung der Europa-Wahlen den Horizont der Schülerinnen und Schüler der Oberstufe aus unterschiedlichen Perspektiven erweitern konnten. Mit außerordentlichen **Klassengemeinschaftstagen** in der Mittelstufe haben wir den sozialen Umgang miteinander in den Fokus gerückt und die Schülerinnen und Schüler der Erprobungsstufen konnten mit kleinen Aktionen im **Schulgarten** und ihrer Beteiligung an der stadtweiten **Aktion „Sauberes Rheine“** ihr Bewusstsein für nachhaltigen Umgang mit der Umwelt stärken. Für das vielfältige **Forder-Angebot**, das uns neben der Unterstützung lernschwächerer Schülerinnen und Schüler auch sehr wichtig ist, sollte die Teilnahme von sechs Schülern hervorgehoben werden, die am Regionalwettbewerb **„Jugend forscht“** teilgenommen haben. Außerordentlich war auch ein Projekt aus dem Differenzierungsbereich der Jahrgangsstufe 10: Schüler eines **Physik-Kurses** ließen Anfang März einen **Wetterballon** in die Stratosphäre steigen.

Gleich mehrere englisch-sprachige **Theateraufführungen** fanden in unserem **neu gestalteten Forum** statt: Hier wurden nicht nur Akustik und Beleuchtung erneuert, sondern auch mit entsprechendem Anstrich mehr Licht geschaffen. Hinzu kommt noch ein vergrößerter **Aufenthaltsbereich** für Ihre Kinder im Erdgeschoss, den wir

hoffentlich bald auch ansprechend möblieren können. Auch unser **Bewegungsangebot** konnte erweitert werden, indem endlich die **Calisthenics-Anlage** auf unserem Schulgelände frei gegeben wurde. Gesunde Schule geht aber auch ‚durch den Magen‘: Deshalb waren wir sehr froh, dass nach mehrmonatiger Pause die **KostBAR** ihre Arbeit wiederaufnehmen konnte. Seit genau 10 Jahren können wir Ihren Kindern an jedem Mittwoch ein vielfältiges und gesundes **Mittagessen** bieten.

Personell gab es nur wenige Veränderungen: Christina Bohlken ist unsere neue **Schulsozialarbeiterin**. Wir freuen uns darüber, dass zwei der insgesamt sechs von uns erfolgreich ausgebildeten Referendar:innen noch bis zum Sommer bleiben, um zwei Kollegen in Elternzeit zu vertreten. So können wir auch für das letzte Quartal in diesem Schuljahr für uneingeschränkten **Fachunterricht** sorgen. Denn der ist und bleibt unser wichtigstes Anliegen.

**Für die kommenden zwei Wochen aber wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Ferienzeit, schöne Feiertage und dass Sie diese gesund und hoffentlich bei angemessen schönem Frühlingwetter genießen können!**

Herzlichst

Ihre *Diana Schilling* und *Jan Jülich*